

Sasaeru episode 1

キーワード

「支える × みんなの防災」

防災祭り

みんなのヒーローがやってきた
はたらく車が大集合!!



消防車と一緒にハイチーズ!



白バイに乗車体験する参加者



自衛隊偵察用オートバイと一緒に



消防音楽隊員と一緒に楽器体験



静岡市消防局による吹奏楽



自衛隊なりきり衣装

午後には、静岡市消防局の消防音楽隊による吹奏楽コンサートがあり、「ドラえもん」「サザエさん」の主題歌や、「鎌倉殿の13人」「どうする家康」のメインテーマなどの演奏がありました。終盤には、「ジャンポリミッキー」の演奏があり、曲の演奏にあわせ、消防音楽隊員と一緒に参加者が飛び入りでダンスを披露しました。

陸上自衛隊からは、軽装甲車・73式小型トラック・高機動車・偵察用オートバイが、静岡市消防局からは、はしご車や救助工作車が、島田警察署からは、パトカーや白バイが展示がされ、実際にサイレンを鳴らしたり、子どもたちは乗車体験を楽しんでいました。販売のブースでは、駐屯地でしか買えないグッズの販売がありました。また、子供用の自衛隊・消防隊員なりきり試着体験コーナーでは、自衛隊員の着る迷彩柄の衣装に着替えた子どもたちが記念撮影を楽しみました。

9月3日(日)の総合防災訓練開催に合わせ、前日の9月2日(土)には、防災を身近に感じること、楽しみながら防災を考えることを目的に、昨年の台風第15号災害時に支援を受けた陸上自衛隊・消防・警察と川根本町住民の交流の場として、「防災祭り」が開催されました。



キーワード

「支える×
孤立集落」

ドローン物流への試み

～孤立集落に物資を届ける～



**災害時の孤立集落へのドローン
配送を想定した実証事業**

川根本町と株式会社NEXT DELIVERY（山梨県小菅村）は、9月2日（土）と3日（日）の2日間にわたり、災害時の孤立集落へのドローン配送を想定した実証事業を実施しました。

2日（土）は、防災祭りの中で出発式を開き、NEXT DELIVERY代表取締役の田路圭輔さんから事業説明を受けた後、ドローン配送のデモフライトを実施しました。会場から高郷河川敷と、三ツ星オートキャンプ場へ川根茶セット（重さ約2・1キログラム）を届けました。

また、3日（日）に開催された総合防災訓練の中では、有事の際を想定し、「尾呂久保地区」と、「吉町河内地区」に、非常食セット（重さ約1・7キログラム）を届けました。

12月に開催される防災訓練では北部地区での飛行が予定されています。この実証事業を踏まえ、今後町では地域課題である高齢者の交通問題や買い物支援等についても、ドローン配送を含む次世代高度技術を活用して新しい物流のビジネスモデルの構築を目指していきます。



- ① 出発式の様子
- ② ドローンにお茶セットを搭載する様子
- ③ ドローンが離陸する瞬間を見届ける町民の皆様
- ④ 三ツ星オートキャンプ場で着陸したドローンからお茶セットを受け取るキャンプ場管理人の渋谷友子さん

機体重量：10kg
最大離陸重量：25kg
最大飛行時間：約50分
最高速度：40km/h
最大飛行距離：20km



AirTruck 日本発の物流専用ドローン

今回の飛行ルート

